

WEGE ZU EINER KULTUR DES FRIEDENS

Vortragsreihe des Friedenszentrums und des Friedensbündnisses mit der Volkshochschule

»Afrika – Überraschungen«



– wer hätte das gedacht ...

Vortrag und Diskussion mit Joachim Hempel

Unser Afrika-Bild ist dringend renovierungsbedürftig; es ist in die Jahre gekommen! Der Nachbarkontinent Europas wird immer wieder als »Entwicklungs-Hilfe-Fall« betrachtet, – das klingt nach schlechtem Gewissen im post-kolonialen Ausbeuten von Bodenschätzen, nach Geschichtsvergessenheit oder barmherziger Hilflosigkeit. Dabei sind moderne Menschen auf dem 'schwarzen Kontinent' die weiße Einmischung längst satt.

Joachim Hempel, Domprediger em., blickt auf 50 Jahre Afrika-Erfahrungen zurück und war jüngst gerade wieder zu einem Arbeitseinsatz in Addis Abeba, der »Hauptstadt« Afrikas und Sitz der Afrikanischen Union. Er verspricht in seinem Referat 'ganz andere Einblicke, Hintergrundanalysen und erstaunliche Informationen', die afrikanische Identität angesichts starker Einflussnahmen Chinas, Russlands, der USA, der EU und Indiens neu zu sehen helfen.

Donnerstag, 16. Juni 2022 - 19.00 Uhr

VHS Braunschweig (Dachgeschoss) in der Alten Waage, Alte Waage 15, Braunschweig

- Eintritt frei -

Es gelten die aktuellen Corona-Hygienemaßnahmen der VHS



Friedenszentrum
Braunschweig e.V.

Friedenszentrum Braunschweig e.V. und Braunschweiger Friedensbündnis
Goslarsche Straße 93 • 38118 Braunschweig
Tel. 0531 / 89 30 33 • kontakt@friedenszentrum.info • www.friedenszentrum.info
Sparda-Bank Hannover • IBAN: DE68 2509 0500 0000 9291 23 • BIC: GENODEF1509



Friedensbündnis
Braunschweig